
平成２９年鰺ヶ沢町議会第３回定例会一般質問通告表 

 

（平成２９年９月１日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

９番 

齋藤 孝夫 

 

３０分 

１．風力発電につい

て 

（１）風力発電について町独自のガイドラインを早期に

制定しないのか。 
町長 

２．白八幡宮の山車

の展示・保管につい

て 

（１）観光の目玉として展示できないものか。 

（２）拠点館もその一つとして考えられないものか。 
町長 

３．今年の農作物の

生育状況について 

（１）８月３０日に東北農政局から稲の作況指数が発表

され同じく県もりんごの作柄を予想しましたが、我が町

の状況はどうなのか。 

（２）夏場野菜の生育又は生産量はどうだったのか。 

町長 

４．あじバスの運行

状況について 

（１）一般利用者の状況はどうなっているか。 

（２）まだいろいろな苦情が聞こえるが、改善されてい

るか。 

（３）高校生模擬議会で質問したあじバスのアナウンス

がわかりづらく、機械化してはと提案があったが、やる

気はあるのか。 

町長 

２ 

２番 

 東條 一彦 

 

３０分 

１．風力発電事業に

ついて 

（１）平成２８年１２月議会でも質問した際、町では風

力発電事業に乗り出す計画はないとの事だったが、再度

検討する事はないか。 

町長 

２．今後の町営住宅

建設予定について 

（１）今後の町営住宅建設予定はあるのか。 

（２）若い世代から町営住宅を必要とする声があるが、

町としてはそのような声をどう捉えるのか。 

町長 

３ 

 

３番 

  長谷川 統一 

 

６０分 

１．地域商社の進捗

状況について 

（１）地方創生関連の当町の事業予定に地域商社設立の

計画があったが、その後の進捗状況はどのようになって

いるのか。また今後の取り組みについて町の考えは。 

町長 

２．町の長期ビジョ

ンについて 

（１）いわゆる人口減少、少子高齢化に伴い、当町にお

いても今後の町づくりをどのように行うのか、長期ビジ

ョンを策定しそれに伴った計画的な町づくりが急務で

あると思うが、町の考えは？ 

 

（２）なかでも特に広い行政区を持つ当町において、地

域コミュニティを残しながら町づくりを進めるのか、ま

たコンパクトシティ化を推し進めるのか、今後の町づく

りを考える上で大きな決断を迫られる時期が来るなか、

いまからある程度の検討、並びに他地区の情報収集等必

要に感じるが、町の考えは。 

町長 



３ 

３番 

  長谷川 統一 

 

６０分 

３．風力発電におけ

る住民とのトラブル

について 

（１）いわゆるクリーンエネルギーの観点から、風力発

電に注目が上がっているが、なかには住民に対する風力

発電からの低周波問題や、メンテナンス等を含めた業者

とのトラブルも報道されている。当町においては、今後

風力発電を設置するような話も聞こえてきているが、風

力発電設置によるガイドライン等の準備はできている

のか。 

町長 

４ 

８番 

 鶴田 悦子 

 

４０分 

１．健康相談につい

て 

（１）過去５年位の年度別、男女別相談件数と内容につ

いて。 

（２）健康相談をして、気がかりなことがありましたら

お知らせください。 

町長 

２．健康教育につい

て 

（１）小学生、中学生の健康教育は、どの程度行われて

いますか。 
町長 

 


